

## “Pugilismo”

Recuerdo la primera vez,  
que en mis manos enfundé,  
los guantes de boxeo  
para luchar por primera vez.

No me gusta la violencia  
pero es mi forma de vivir,  
lucho para sobrevivir,  
pero no quiero ver sufrir.

La lucha no es necesaria  
pero la necesito a diario,  
el dinero es lo que hace falta  
para vivir en mi casa.

Soy púgil, lo sé  
y no estoy orgulloso de ello,  
pero mi familia lo entiende  
y me conformo con eso.

Sin temor en la lucha,  
no me vencerá el miedo,  
aunque me enfrente a un amigo  
porque tengo que hacerlo.

Así que lucharé y lucharé,  
sin pensarlo dos veces,  
porque es mi forma de vida  
y no tengo escapatoria.

Las cuerdas del ring,  
me atrapan sin fin  
y no puedo escapar  
sin dejar de sufrir.

Lucharé, lucharé,  
aunque en mi interior,  
odio lo que hago  
pero es mi trabajo.

